
Découvrez les deux nouveaux témoignages de notre
webserie 100 ans de la découverte de l’insuline
Fanny est diabétique depuis ses 18 ans, lors du bac c'était très difficile pour elle. Sa maman l'a beaucoup
aidée. A partir du moment où on lui a diagnostiqué un diabète de type 1 et qu'on lui donné de l'insuline, elle a
commencé à revivre...

Elle a appris à connaître sa maladie et à maitriser tout le matériel nécessaire à son traitement : pompe,
capteur...Elle a créé un compte Instagram et le soutien de sa communauté lui fait du bien.

 
De son côté, Alban a écrit un livre " Merci pour ce diabète ». Son livre parle de son quotidien avec la
maladie. Il a été diagnostiqué diabétique de type 1, il connaissait déjà la maladie mais plutôt à travers le
diabète de type 2 de certains membres de sa famille. Avec son humour caractéristique, il nous fait prendre de
la distance et apporte son regard plein d’humanité.

 

Suivez les épisodes de notre websérie 
Je regarde les vidéos
 

https://www.federationdesdiabetiques.org/information/100-ans-de-la-decouverte-de-linsuline

